

---

**GOBIERNO DE  
LA CIUDAD DE  
MÉXICO**

---

Deberá Invi edificar 54 departamentos en la Doctores

# Inicia en Osa Mayor la reconstrucción

**Estiman autoridades un año para terminar la obra financiada por el Gobierno**

DALILA SARABIA

La reconstrucción de la torre de departamentos Osa Mayor, dañada por el sismo del 19 de septiembre en la Colonia Doctores, ya está en marcha.

Sin embargo, el futuro del edificio contiguo, Centauro, aún está en el limbo.

En presencia de vecinos que perdieron su vivienda tras el sismo el 19 de septiembre, el Jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, colocó la primera piedra.

“Los trabajos los va a realizar el Instituto de Vivienda (Invi) y nosotros consideramos que en un poquito más de un año (esté concluido el inmueble)”, explicó Amieva.

Aunque no se especificó cuál será el costo que tendrá el edificio con 54 departamentos, Amieva anunció que el Gobierno capitalino aportará el 10 por ciento del valor a fondo perdido, mientras que el 90 por ciento restante será a través de créditos del Invi.

“Para saber cuánto se va a invertir, necesitamos saber a través del estudio de mecánica de suelo qué cimentación hay que realizar para sostener los niveles que tenía el edificio.

“Entonces, ahí se determinará el costo y, con sustento en ese costo, nosotros aportaremos el 10 por ciento a fondo perdido, el fondo de arranque. Y después de eso el tema de los créditos que se-

rán créditos de verdad muy accesibles para las personas a través del Instituto de Vivienda”, destacó.

A ocho meses del sismo, las 54 familias que habitaban este inmueble han tenido que buscar dónde vivir y ya reciben del apoyo a renta, que apenas reactivó el Gobierno local.

Este edificio fue construido originalmente en 1969 y el dictamen que se emitió a este inmueble era de riesgo alto y colapso inminente.

Fue así que la Secretaría de Obras procedió a la demo-

lición de la estructura de 60 metros de altura, la cual se concluyó en 80 días.

El conjunto habitacional se conformaba de dos torres de 16 niveles (planta baja, 14 pisos de departamentos y un nivel que albergaba cuartos de servicios y elevadores), los cuales serán reconstruidos con las mismas características.

Respecto al edificio Centauro, también dañado gravemente por el sismo y que permanece deshabitado, el Jefe de Gobierno recordó que la disputa entre los vecinos persiste.

Una parte de ellos está por la demolición y los demás por el reforzamiento, lo que ha hecho que no se pueda avanzar y brindarles una solución.

“Hemos estado atentos a lo que ellos nos digan, hay opciones para las dos vías, esperamos a que ellos nos digan y nosotros estaremos acompañándolos”, indicó.

A la fecha, la Secretaría de Obras ya concluyó 47 demoliciones, 8 más están en proceso y, hasta ahora, son 11 los inmuebles que el Invi reconstruirá.

## Nuevo hogar

La Unidad Habitacional Morelos, en la Doctores, comienza a ser repuesta.

**2**

de los 4 edificios fueron dañados por el sismo.

**54**

departamentos tiene cada una de las torres.

**60**

metros de alto mide cada inmueble.

**80**

días tomó demoler la construcción afectada.



■ En la esquina de Doctor Liceaga y Doctor Navarro fue demolida una de las torres habitacionales.



■ Vecinos y autoridades colocaron ayer la primera piedra del nuevo edificio habitacional, en la Doctores.

Especial

16 MAY 2018

Página: \_\_\_\_\_ Sección: \_\_\_\_\_

# Asume Luengas la Secretaría del Trabajo en CDMX

## LA DESIGNACIÓN

se da tras la renuncia de Amalia García; el mandatario capitalino destaca su experiencia

Redacción > La Razón

**LA DIRECTORA** general del Registro Civil de la Ciudad de México, Claudia Luengas, fue nombrada como secretaria del Trabajo y Fomento al Empleo tras la renuncia de Amalia García Medina.

El mismo día en el que se anunció la salida de la exdirigente del PRD del gobierno capitalino, el mandatario local, José Ramón Amieva, confirmó la llegada de Luengas a la dependencia para el tiempo que le queda de la actual administración.

## > el dato

**AMALIA GARCÍA**, extitular de la dependencia llegó al cargo tres años después de que iniciara la administración de Miguel Mancera en la capital del país.

La nueva secretaria del Trabajo es licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Tamaulipas y tiene una especialización en Derechos Humanos por la Academia Mexicana de Derechos Humanos y el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Amieva destacó que Luengas Escudero cuenta con experiencia en el manejo de la administración pública pues en los últimos años se ha desempeñado en diversos cargos del área jurídica de la actual administración.

Cabe destacar que Claudia Luengas también fungió como subdirectora jurídica y coordinadora de Asuntos Jurídicos de la Procuraduría Social.

El nombramiento lo recibió de manos del coordinador general del gabinete de la ciudad, Miguel Ángel Vázquez.

Hasta el momento, se desconoce si García Medina, quien llegó al gobierno capitalino en sustitución de Patricia Mercado en julio de 2015, ocupará un nuevo cargo o se sumará a las campañas a menos de dos meses de la elección del 1 de julio.



**Claudia Luengas**  
Licenciada en  
Derecho  
Exdirectora del  
Registro Civil  
Exdirectora de  
Asuntos  
Notariales

ALEJANDRA BARRALES

## Educación, opción para salir de crisis

**DESTINO**  
2018

La candidata del Frente llamó a profesores capitalinos a esforzarse por revertir la corrupción e inseguridad

**POR ARTURO PÁRAMO**  
arturo.paramo@gmm.com.mx

La candidata a jefa de Gobierno de la coalición Por la CDMX al Frente, Alejandra Barrales, se reunió ayer con cientos de maestros, donde destacó que la principal herramienta para superar la situación de violencia y desempleo que se vive en la ciudad y el país es la educación.

"Tenemos que sacar adelante a nuestra ciudad y yo no me voy a resignar a decir que está todo perdido. Que la corrupción ganó, que la delincuencia ganó, que todos son iguales y no vamos a tener solución, yo no me voy a creer esa historia y ustedes tampoco", insistió ante profesores en un salón del rumbo de Taxqueña.

“

Tres cosas necesitamos para sacar adelante al país y la ciudad se llaman: primero, educación; segundo, educación y tercero, educación.”

**ALEJANDRA BARRALES**  
CANDIDATA PRD-PAN-MC

### ACUDIÓ AL RÉBSAMEN

Por la mañana, Barrales acompañó a familiares y maestros de víctimas del Colegio Enrique Rébsamen, donde externó que seguirá exigiendo justicia.

"Hay una persona que es responsable del impacto de esta tragedia, y el doble agravio que están viviendo es que esa persona no tiene consecuencias por esta tragedia sino que además pretende llegar a gobernar esta ciudad. Eso no lo podemos permitir".

MIKEL ARRIOLA

## Plantea terminar con corrupción

El aspirante del PRI detalló que buscará acabar con las irregularidades en el desarrollo inmobiliario

**POR NATIVIDAD TELLO**  
natividad.tello@gimm.com.mx

Mikel Arriola, candidato del PRI a la Jefatura de Gobierno, se comprometió a que en su primer día de mandato auditará a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) para terminar con la corrupción en el desarrollo inmobiliario.

En un evento con el movimiento de vecinos de Bosques de las Lomas contra la construcción de una torre de 36 pisos en Paseos de los Laureles 278, señaló que estos han luchado desde 2014 contra un "atropello del gobierno local al permitir la construcción de edificios que sólo obedecen a negocio de unos cuantos".

Por la mañana, en sociales, Mikel Arriola dirigió un mensaje a los maestros en su día, con los que se comprometió a mejorar sus

“

Estamos hasta el gorro de este tipo de corrupción (por parte de los gobiernos del PRD y Morena) y lo vamos a expresar todos el próximo 1 de julio.”

**MIKEL ARRIOLA**  
CANDIDATO DEL PRI

condiciones laborales.

### PREPARA DEBATE

El candidato del PRI consideró que el segundo debate de este miércoles será crucial en la campaña. "Prepárense, vamos a ir con todo; vamos a criticar todo lo que se ha hecho mal en la Ciudad de México por parte de Morena y el PRD", manifestó.

Dijo que nueve millones de ciudadanos "estamos hasta el gorro de este tipo de corrupción y lo vamos a expresar todos el 1 de julio".